
議題

①公開授業見学をして
　
②生徒会役員とのグループディスカッションをして

③授業アンケートの結果について

④その他

議論した主な内容

具体的な取組・活動

令和６年度　第２回【  １１月２０日（水）】

①各教科の多くの先生方がICTを活用し、生徒に寄り添いながら工夫して授業されて
いる。各生徒の実態に合わせて指導しており、少人数で教員の目が行き届き個別対
応もしやすい。

②生徒会役員と４グループでディスカッションを行い、生徒からの生の声を通して
貴志川高校の現状や今後について意見を交わし合い発表した。
　・学習について　　        ・学校生活について
　・学校行事について　    　・部活動について
　・地域との連携について　　・貴志川高校を良くしていくために

③教頭から資料をもとに説明された。７月実施の授業アンケート結果をフィード
バックし今後の授業改善に活かしていく。
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・今後の活動予定

第３回……令和７年

２月上旬


